



VOLUNTARIOS DE BANESCO APOYAN A LOS ALUMNOS DE FE Y ALEGRÍA



Libros y útiles escolares, recolectados a través de la iniciativa de Responsabilidad Social “Ayúdanos a ayudar”, fueron entregados por voluntarios Banesco a la comunidad de la escuela Sagrada Familia de Fe y Alegría, ubicada en la Parroquia El Junquito de Caracas.

Banesco Banco Universal, cuya política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos, entregó este viernes 18 de enero, a través de su voluntariado corporativo, una importante dotación de libros y útiles escolares a la comunidad del colegio Sagrada Familia de Fe y Alegría, ubicado en el kilómetro 7 de la carretera de El Junquito, Caracas.

El donativo de libros y útiles, que se conformó con el aporte solidario de decenas de trabajadores de Ciudad Banesco, fue entregado a la comunidad educativa reunida en pleno, en el marco de un

emotivo acto en el cual los niños regalaron canciones y dibujos a los voluntarios del banco.

Yolanda Añez, Gerente de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad de Banesco expresó que con la entrega de la donación a la escuela Sagrada Familia, se hace vivo uno de los pilares del compromiso de Banesco con el país, como lo es la educación y a través de ella, la construcción de ciudadanía y hacia lo interno, fortalece la cultura del banco y los valores en nuestro personal. Por el Voluntariado Banesco tomó la palabra Carmen Teresa Maldonado, para resaltar lo gratificante que fue haber sido recibidos por los niños con tan alegre homenaje y lo importante que es seguir contribuyendo con quienes representan el futuro del país.

Régulo García, Coordinador Pastoral de Fe y Alegría y quien dirigió a los niños de la coral que cantó en el acto, comentó que el aporte recibido será distribuido entre los niños que tienen mayor necesidad y que esto será decidido en reunión del equipo directivo.

Sagrada Familia es una de las 174 escuelas que mantiene Fe y Alegría en los 24 estados del país e imparte educación desde el nivel preescolar hasta tercer año de bachillerato a 634 alumnos de la parroquia El Junquito de Caracas, de acuerdo a la información suministrada por Lenys Martínez, periodista de la institución.

Fe y Alegría es parte de los Socios Sociales de Banesco, un importante grupo de instituciones de reconocida experiencia que, en toda Venezuela, hacen posible las causas y los programas de acción del banco en favor de las comunidades.

[Video nota disponible.](#)

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el enlace: <https://bit.ly/2SaOCFl>

Síguenos en:



@Banesco



Banesco Banco Universal